
Der Hafen
Beitrag von „Lord Reis“ vom 9. April 2020, 20:30

Es wird immer noch sehr viel Handel über die Seewege getrieben. Underbergen hat da eine
recht gute Lage, auch wenn Lieferungen aus Nerica wohl eher auf dem Luftweg in dieses Gebiet
Anticas gebracht werden dürften.

Und es geht doch nichts über einen sauberen, ordentlichen Hafen! Wäre doch zu schade, wenn
man den verkommen ließe...
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Reis betrachtet die wenigen ankernden Schiffe - viel Trubel ist hier wirklich gerade nicht...
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